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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion DIE LINKE 
 
Nutzt Bremen die Orbis-Datenbank zur Bekämpfung von Finanz- und 
Wirtschaftskriminalität? 
 
Wir fragen den Senat: 

 
1. Verfügt die mit der Bekämpfung von Finanz- und Wirtschaftsstrafsachen 

beauftragte Abteilung 7 der Bremer Staatsanwaltschaft über Zugänge zur 
Unternehmensdatenbank Orbis und wenn ja, über wie viele? 
 

2. Wenn nein, ist der Ankauf solcher Lizenzen geplant? 
 

3. Welche Erkenntnisse hat der Senat über die erfolgreiche Nutzung von Orbis 
durch die Strafverfolgungsbehörden anderer Bundesländer? 

 
Tim Sültenfuß, Sofia Leonidakis, Nelson Janßen und Fraktion DIE LINKE. 
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